

ABSTRAK

ISMAIL. Strategi Pemerintah dalam Pelaksanaan Dana Simpan Pinjam Perempuan Program Nasional Pemberdayaan Masyarakat Mandiri Perdesaan di Kecamatan Bulukumpa Kabupaten Bulukumba (dibimbing Oleh Fatmawati dan Muhammad Tahir).

Penelitian ini bertujuan mengetahui strategi pemerintah dalam pelaksanaan dana simpan pinjam perempuan program nasional pemberdayaan masyarakat mandiri perdesaan di Kecamatan Bulukumpa Kabupaten Bulukumba dan apa kekuatan (*strenght*), kelemahan (*weakness*), peluang (*opportunity*), dan ancaman (*threat*). Dari segi akademik penelitian ini diharapkan agar dapat bermamfaat bagi perkembangan ilmu pengetahuan.

Penelitian ini dilaksanakan di Kantor Unit Pengelola Kegiatan (UPK) di Kecamatan Bulukumpa dengan menggunakan tipe penelitian kualitatif. Penelitian yang digunakan bersifat deskriptif, pengumpulan data menggunakan teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi. Data yang dikumpulkan dari berbagai sumber dan teknik penentuan informan dilakukan dengan memilih informan yang berperan dan terlibat secara teknis dalam pelaksanaan dana simpan pinjam perempuan. Adapun informan sebanyak 11 orang.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1. Strategi pemerintah dalam pelaksanaan dana simpan pinjam perempuan nasional pemberdayaan masyarakat mandiri perdesaan di Kecamatan Bulukumpa Kabupaten Bulukumba yaitu: pemantauan dan pengawasan, evaluasi, pelaporan, dan pengelolaan dan pengaduan masalah, dengan indikator yaitu menggunakan analisis SWOT yaitu *strenght*, *weakness*, *Oppurtunity* dan *threatymg* strategi ini digunakan pemerintah daerah dalam menjalankan tugas dan fungsinya sebagai pemerintah, (a) Kekuatan {*Strenght*): adanya pendampingan kelompok, UPK memiliki sumber daya bermutu, (b) Kelemahan (*Weakness*): simpan anggota kelompok tidak berkembang, proses pencairan lama, (c) Peluang {*Oppurtunity*): Masih banyak masyarakat belum mengakses SPP, masih banyak masyarakat tejerat rentan, (d) Ancaman {*Threat*): ada kecenderungan ketergantungan, dan berkurangnya anggota kelompok.

Kata kunci: pemerintah kecamatan dan pelaksanaan SPP